

Mike Quinsey
- 27.Mai 2022 -

Die *Allianz* macht weiterhin Fortschritte, aber wie üblich behält sie ihre Aktivitäten für sich, um die Beteiligten zu schützen. Der Krieg mit Russland wird der letzte dieses Ausmaßes sein, denn er wird niemandem genutzt haben. Der Zeitpunkt für *Diplomatie* zur Beilegung von Streitigkeiten ist eindeutig gekommen, und das ist *der einzige* Weg, der künftig beschritten werden muss. Natürlich sind auch hier wieder die Dunkelmächte involviert und verantwortlich für die Beibehaltung einer Situation, die darauf angelegt ist, die Menschheit in einem ungesunden Zustand und auf niedrigerem Bewusstseinsniveau zu halten.

Es bleibt jedem Einzelnen überlassen, seinen eigenen Weg durch einen Dschungel aus Täuschungen und vorsätzlichen Versuchen zu finden, die ihn an seiner Weiterentwicklung hindern sollen. Doch dank jener Seelen, die zur Wahrheit erwacht sind, gibt es Informations-Quellen, die sie euch vermitteln. Es ist ein verzweifelter Kampf, die Wahrheit zu den Menschen zu bringen, und das ist leichter gesagt als getan. Falschinformationen und unechte 'Reportagen' lassen viele Seelen im Unklaren darüber, wo die wirkliche Wahrheit zu finden ist; doch sie ist verfügbar und wartet darauf, gefunden zu werden.

Die Dunkelmächte bekommen nicht alles auf ihre Weise, und in letzter Zeit war es schwierig für sie, euch die Wahrheit noch vorzuenthalten. Die sich erhöhenden Schwingungen bringen mehr LICHT zu euch, und das wird auch weiterhin so sein, bis die negativen Energien nicht mehr existieren können. Das wird zwar nicht 'über Nacht' geschehen, aber je mehr Seelen zur Wahrheit erwachen, desto eher wird sie bekannt werden. Mit dem Vorteil des Internets können viele Quellen wahrheitsgemäßer Informationen gefunden werden, und mit unserem Schutz bleiben diese auch für euch verfügbar. Die meisten unter euch sind intuitiv genug und dürften in der Lage sein, zu erkennen, wenn etwas falsch ist.

Es ist eure Bestimmung, aufzusteigen, aber die Seelen, die dies anstreben, müssen ihren Teil dazu beitragen, um erfolgreich zu sein. Es wird Zeit und Übung brauchen, um das erforderliche Niveau zu erreichen; aber seid versichert, dass eure Geistführer euch zur Seite stehen. Sobald ihr euch so verhalten könnt, dass äußere Ereignisse euer Leben nicht beeinflussen oder stören, seid ihr sicher auf dem Weg zum Erfolg. Wenn ihr dieses Maß an Selbstkontrolle erst einmal erreicht habt, wird es euch leicht fallen, es beizubehalten. Andere werden bemerken, wie ruhig und gelassen ihr seid, und werden sich aus diesem Grund zu euch hingezogen fühlen. Sie werden sich fragen, wie ihr das macht, und werden daran interessiert sein, diese eure Fähigkeit ebenfalls zu erlernen.

Seid versichert, dass allen Seelen, die eine Gelegenheit anstreben, aufzusteigen, geholfen wird und dass sie deshalb sicher Fortschritte machen

werden. Natürlich müsst ihr eure eigenen Anstrengungen unternehmen, um euch weiterzuentwickeln, aber sobald ihr diese Entscheidung getroffen habt, wird euch Hilfe zuteilwerden. Ihr wärt höchstwahrscheinlich überrascht, zu erfahren, wie viel Hilfe ihr erhaltet, einschließlich des Schutzes vor den Dunkelmächten, vorausgesetzt, ihr lasst eure Wachsamkeit nicht schleifen. Wenn ihr zulässt, dass eure Schwingung absinkt, zieht ihr wahrscheinlich negative Wesenheiten an, aber ihr könnt auch Wesenheiten mit einer höheren Schwingung anziehen, wenn ihr ein angemessenes positives Niveau beibehaltet.

Das Leben kann recht angenehm und erfüllend sein, wenn man auf dem richtigen Weg ist, und sehr befriedigend. Ihr werdet feststellen, dass ihr recht beliebt seid und um Führung gebeten werdet, da die Menschen erkennen, dass ihr ein vollständiges Bewusstsein besitzt und in der Lage seid, Menschen spirituell zu helfen, auf ihrem gewählten Weg weiter voranzukommen. Eure höheren Schwingungen sind wie ein Magnet für diejenigen, die andere spirituelle Menschen suchen. Es ist keine Frage des religiösen Glaubens, sondern einfach ein Begreifen der Wahrheit.

Wahrhaftig, Religion hat ihren Platz im Leben der meisten Menschen, aber wenn ihr in eurer Verständnisfähigkeit Fortschritte macht, werdet ihr feststellen, *dass die Wahrheit universell ist* und nicht das alleinige 'Eigentum' einer bestimmten Person. Wenn ihr die falschen Lehren loslassen könnt, bleibt nur die Wahrheit übrig. Doch kann die Wahrheit euch nur auf die jeweils nächste Ebene des Verstehens bringen, denn es ist für keine Seele von Vorteil, sozusagen schon „zu rennen, bevor man überhaupt gehen kann“. Eine Sache, derer ihr euch sicher sein könnt, ist, dass, nachdem ihr die euch präsentierten Lektionen gelernt habt, der Fortschritt so gestaltet wird, dass ihr in geordneter Weise vorankommt. Es kann sogar ein Wechsel des Geistführers erforderlich sein, um euch zum nächsten Schritt in eurer Evolution zu bringen.

Ihr Lieben, ihr habt alle eine sehr lange Reise hinter euch, auf der ihr viele Lebenszeiten durchlebt und viele verschiedene Erfahrungen gemacht habt, die euch euren Notwendigkeiten entsprechend ermöglicht wurden. Das Endresultat ist das, was ihr jetzt seid, und eure Seele wird das Niveau der Evolution, das ihr erreicht habt, beibehalten. Der nächste Schritt ist der größte, den ihr je gemacht habt, und er wird euch auf eine höhere Ebene bringen, sodass ihr nie wieder Lektionen in den niederen Schwingungen benötigen werdet. Ihr könnt mit euch zufrieden sein, denn ihr seid durch viele Prüfungen gegangen, um eine höhere Evolutionsstufe zu erreichen.

Alle machen derzeit eine sehr schwierige Zeit durch, und es ist sehr wichtig, dass sie nicht der Verzweiflung nachgeben und ihre Ziele nicht aus den Augen verlieren. Wahrscheinlich werden andere Seelen zu euch kommen, um herauszufinden, wie ihr eine so friedliche Ausstrahlung erlangt habt, denn ihr könnt sicher sein, dass dies bemerkt wird. Eure Aura wird glühen in den höheren Schwingungen und weit über euren physischen Körper

hinausreichen. Deshalb werden sich andere Seelen zu euch hingezogen fühlen und sich in eurer Gesellschaft wohlfühlen.

Inmitten der Finsternis seid ihr ein Leuchtfeuer des LICHTS, das in solchen Zeiten gebraucht wird, um die Schwingungen um euch herum zu erhöhen. Bleibt ruhig und gelassen und wisst, dass andere deshalb eure Hilfe und eure Gesellschaft suchen werden.

Ich hinterlasse euch meine LIEBE und meinen Segen. Möge das LICHT eure Tage und euren Weg in die Vollendung erhellen. Diese Botschaft kommt durch mein höheres Selbst – mein Gott-Selbst. Jede Seele hat die gleiche Verbindung zu Gott.

*In LIEBE und LICHT,
Mike Quinsey*

<http://galacticchannelings.com/english/index.php>

Übersetzung: Martin Gadow – <http://paoweb.org>

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



PAO Germany → paoweb.org

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



PAO Lichtkreise → pao-lichtkreise.org

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org